
ALTA GAMA WINE FESTEL VINO FUE UNA FIESTA:

Ésta fue la quinta edición del festival de vinos que organiza la familia 
Almendariz de manera magistral, el Alta Gama Wine Fest. Como en 
años anteriores, reunió por dos días, en el Hotel Country, a personas 
interesadas en disfrutar de unas cuantas copas de vinos, a buenos 
precios, junto a la posibilidad de tener de cerca a varios enólogos y 
personajes comerciales de las distintas bodegas participantes para 
conocer su trabajo y �losofía.
Enólogos de Argentina, Chile, España- por mencionar algunos países – 
se hicieron presentes y departieron con los asistentes para explicar 
características más saltantes de sus estupendos vinos. Habría que 
mencionar entre ellos a Mariano Di Paola de la bodega Rutini, 
Alejandro Vigil de Catena Zapata y El Enemigo, Jorge Riccitelli de 
Norton, Aurelio Montes Jr. de Kaiken, Carmelo Rodero con los vinos 
que llevan su nombre de España y Matías Riccitelli que presentó sus 
propios vinos.

La �esta fue completa, alrededor de la degustación de los vinos hubo 
charlas magistrales con distintas personalidades, y se conversó de 
temas muy variados y de actualidad. 

Un punto aparte es la zona de compra de vinos Premium por copa, en 
donde tuve la oportunidad de probar varias etiquetas top, ya que 
comprar una botella sería muy costoso, así que darse el gusto 
pagando una copa basta y sobra, y se puede probar distintos vinos. 
Algún asistente se me acerco y me preguntó ¿Qué me recomiendas 
probar, de estos más de 100 vinos por copa? Yo respondí lo siguiente 
“enfócate en lo que no conoces, para que pruebes cosas nuevas y 
tengas un panorama distinto de los vinos del mundo”. Como en mi 
consejo, para mí la prioridad fue probar vinos de Europa, Estados 
Unidos y Australia antes que pasar a los vinos de Chile y Argentina.
En suma fue una experiencia linda 
poder encontrarte con  
amigos, clientes, enólogos y 
gente de de otros países que 
vienen a enseñar, ya que 
cada vez más los peruanos 
estamos ávidos de 
conocimiento y cultura.  El 
vino tiene ambas y mucho 
para darnos.
A continuación algunas de 
las etiquetas que llamaron 
mi atención, entenderán que 
no ponga las notas de cata 
ya que son bastantes. Todos 
sin excepción fueron vinos 
de primera calidad que de 
una u otra forma me 
parecieron espectaculares.
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